

同窓会のみなさまへ

連日、新型コロナウイルスに関する様々な情報があふれています。同窓会の皆様方はこの時期もお健やかに過ごされておられますことを願っています。

同窓会の入会式以降同窓会室は3月20日まで閉鎖しておりましたが、3月21日(土)制服販売を実施いたしました。例年と異なる状況でしたが、大変スムーズに終了いたしました。今後の実施にも応用できることが確認されました。その後更に3月23日(月)から4月末まで同窓会室閉鎖を延長いたしました。そのため4月幹事会も中止となりました。

学校の入学式は4月4日(土)に、ウイルス感染予防の対策を十分にした上で実施されました。更に様々な行事が中止されています。わたしたちは新型コロナウイルスの感染の予防を怠らず、終息を祈りましょう。

〈今後の予定〉

- ◇ 2020年同窓会総会 中止します！
新型コロナウイルスの終息は現段階で予測できません。
会食を伴い多くの方々遠方からおいでになる同窓会総会は難しいと決断いたしました。
- ◇ バザー 学校の方向性はまだ出されていませんが、同窓会は参加しない事といたしました。
- ◇ 同窓会だより 発行日を延期7月1日付で準備します。
同窓会室を閉鎖し幹事会も中止したため編集委員会が持てません。そのため延期いたしました。
- ◇ 5月幹事会 中止いたします。
- ◇ 支部会 関東支部会 今年度は中止します。
釧路支部会 今年度は中止。
帯広支部会 今年度は中止。
室蘭支部会 しばらくお休み
- ◇ 学校の休校と合わせて同窓会室も閉鎖します。



すべてのことが中止され、わたしたちは不安のうちに、主の受難と復活を祝うイースターを迎えましたが、神さまに信頼し、忍耐をもってこの時が過ぎるのを待ちましょう。みなさまの健康をお祈りいたします。

北星学園女子中学・高等学校同窓会